

L'ONU appelle à des efforts pour soutenir les enfants en Haïti



Nations Unies, 31 janvier (RHC) Les Nations Unies (ONU) maintiennent actuellement leurs efforts pour soutenir les enfants en Haïti, où au moins 2,6 millions de mineurs manquent d'une assistance vitale.

Dans un récent rapport, le Fonds des Nations unies pour l'enfance (Unicef) prévient que le nombre d'enfants haïtiens ayant besoin d'une aide humanitaire a augmenté d'un demi-million au cours des deux dernières années.

Les chiffres augmentent car la violence armée, associée à la résurgence du choléra, à l'insécurité alimentaire et à l'inflation, limite l'accès aux services essentiels tels que la santé, la nutrition, l'eau et l'assainissement et l'éducation pour des millions d'enfants et leurs familles.

L'agence des Nations unies plaide donc pour une contribution plus importante afin d'étendre son soutien.

Selon ses estimations, la réponse humanitaire de l'agence en Haïti a reçu environ 40 % des fonds nécessaires l'année dernière.

Cela en fait l'appel le plus sous-financé de l'opération d'urgence de l'UNICEF en Amérique latine et dans les Caraïbes.

L'organisation soutient les efforts de vaccination contre le choléra, le renforcement de la diffusion des bonnes pratiques sanitaires, l'accès à l'eau potable, ainsi que les programmes d'éducation et de soins de santé, notamment pour les enfants. Toutefois, ces mesures sont insuffisantes au regard du tableau sombre auquel la nation est confrontée.

"C'est l'une des périodes les plus difficiles pour être un enfant ou un adolescent en Haïti depuis le tremblement de terre de 2010, et la situation empire de jour en jour", a reconnu Garry Conille, directeur régional de l'UNICEF pour l'Amérique latine et les Caraïbes, lors d'une récente visite dans le pays.

Selon lui, un soutien supplémentaire est nécessaire de toute urgence pour éviter une aggravation de la situation humanitaire dans les mois à venir. (Source/PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/312224-lonu-appelle-a-des-efforts-pour-soutenir-les-enfants-en-haiti>



Radio Habana Cuba